

古の情緒漂う
歴史と文化のまち
入来町



5 入来神舞

鎌倉時代から大宮神社で毎年11月23日と大晦日に奉納されています。12人剣舞の中では、国歌「君が代」が歌われています。市の無形民俗文化財に指定されています。

6 入来麓武家屋敷群

中世と近世の香り漂う武家屋敷群です。樋脇川(清色川)沿岸の植生および清色城と一体となった歴史的景観で、玉石垣群や生垣などの緑あふれる環境の中、整然とたたずまいを残しているのが特徴です。



7 国立天文台 VERA 入来観測局

八重地区にある国立天文台VERA入来観測局では、ブラックホールや星の一生などの宇宙の謎を解き明かす研究が行われています。

【問合せ】=国立天文台VERA入来観測局 ☎(21)4175



8 キンカン

温室ハウスで丸く大きく育ったキンカンは甘くてビタミンCたっぷり。生でそのまま食べるのがおすすめ。一度食べたら病みつきになります。これからの季節は風邪予防にもどうぞ!



1 市比野温泉よさこい祭り

今年で7回目を迎える市比野温泉よさこい祭りは、毎年11月下旬に開催され、県内外から多くのチームが参加。色鮮やかな衣装を身にまとった踊り子たちが、市比野温泉街などで迫力ある踊りを披露し、町を盛り上げます。



樋脇町

天下の名泉を持つ
新しい文化の息づくまち



入来 よさこいインタビュー
とうとう 東郷 公夫さん
70歳
入来伝統的建造物群保存地区のボランティアガイド

①地域(地元)のいいところ

入来伝統的建造物群保存地区(入来麓武家屋敷群)は、樋脇川(清色川)の玉石で積まれた石垣がメインで、特に先人の苦労が垣間見えます。また、入来文書発祥の地でもあり、地域内外に誇れる貴重な文書としてもっと皆さんに知っていただきたいです。

②地域の未来像(こうなってほしい未来像)

修復された後の延命院(旧増田邸)を有効活用して、たくさんのお客さんが訪れるようになってほしいです。景観を考慮すると電柱の埋設も必要ではないかと考えます。また、お飯屋で郷土民俗芸能などを披露して、地域の活性化と観光振興につなげることができればいいのではないかと思います。

③自分の一押し観光スポット・行事

入来伝統的建造物群保存地区(入来麓武家屋敷群)。武家屋敷群と清色城跡が一体となった物静かなたたずまいが素晴らしい。特に春がおすすりめです。国立天文台入来観測局(VERA)とその付近の八重牧場もおすすりめです。



樋脇 よさこいインタビュー
たにくち ひさや 谷口 尚也さん
39歳
菓子製造業

①地域(地元)のいいところ

古くから湧き出ている良質の温泉と昭和を感じさせる旅館などのレトロな町並み、またおわんを伏せたようなユニークな形の丸山や、地域の各地に点在する文化財など古き良き時代を感じさせてくれる資源や自然が豊富にあるところ。

②地域の未来像(こうなってほしい未来像)

点在する観光スポットをいくつかの区域に分け散策ルートを整備していき、将来的には多くの観光客が訪れ町中を歩いている。そんな様子をいつも想像しています。住む人にとっても魅力的な地域になってほしいですね。

③自分の一押し観光スポット・行事

樋脇保健センターの上段の駐車場から見下ろす市比野温泉街の町並みは見ているとなぜか落ち着き、小さいころからよく行っていました。

一押し行事は市比野温泉杯サッカー大会と市比野温泉よさこい祭りです。特産品としては、夏はブドウ、冬はイチゴがいいですね。

2 市比野温泉街

市比野温泉は、江戸時代の1650年ごろ、第2代薩摩藩主・島津光久公が天下の名泉とたたえ、近郷の者に広く利用させたのが始まりといわれています。昭和4年には、歌人と謝野晶子夫妻も訪れ、「癒しの湯」の歌を残しています。



3 市比野温泉サッカー大会

今年は口蹄疫拡大防止のため、中止となりましたが、これまで24回開催されている歴史ある大会です。毎年県内外から多数のチームが参加し、熱戦を繰り広げています。



4 イチゴ

樋脇町はイチゴ栽培が盛んで、市内で一番の出荷量を誇ります。大粒のイチゴは食べやすくケーキにも多く使われています。また、観光イチゴ園もあり、春先にはイチゴ狩りを楽しむことができます。

